

佐用高校だより

令和4年5月2日 発行

〒679-5381

兵庫県佐用郡佐用町佐用 260

兵庫県立佐用高等学校

<http://www.hyogo-c.ed.jp/~sayo-hs>

着任式・1学期始業式

4月8日（金）午前、着任式・1学期始業式がありました。全校生徒が体育館に集まるのは本当に久しぶりでした。着任式では、多くの新しい先生との出会いに生徒たちは目を輝かせていました。

始業式では、校長先生から「失敗から学ぶこと」や「挑戦し続ける姿勢」についてお話ししていただきました。新たな気持ちで今年も1年頑張ります。



第77回入学式

4月8日（金）午後、第77回入学式がありました。天候にも恵まれた素晴らしい式典となりました。入学を許可された159名の新入生の元気な返事が体育館に響きました。今日の気持ちを忘れずにこれからの高校生活を元気に送ってください。



吹奏楽部の第7回定期演奏会・スプリングコンサート

4月10日（日）スピカホールにて吹奏楽部の第7回定期演奏会・スプリングコンサートが催されました。第一部は吹奏楽部のオリジナルを中心に3曲演奏、第二部ではメンバー紹介を経て『カイト』『美女と野獣メドレー』など4曲を演奏しました。会場は見に来てくださった先生方や家族の皆様など、約50名のお客様がお越しになり、楽しいひとときを過ごしました。



1年生オリエンテーション

4月15日（金）、1年生が岡山市の岡山ドームでオリエンテーションを行いました。集団行動訓練では厳しい練習に耐え、最後には全員が全力を出して一糸乱れず行動することができるようになりました。レクリエーションではクラス総当たりで綱引きを行い、大変盛り上がりました。1年生全員が全力で取り組むオリエンテーションをすることができました。これからの高校生活に役立てたいと思います。



2年生学年行事

4月15日(金)、クラスごとにわかれて飯盒炊爨、レクリエーションを行いました。火をおこすのに苦労したりしましたが、カレーを上手に作ることができました。クラスの親睦も深まったと思います。



寄贈式

4月18日(月)中国銀行SDGs私募債という形で、西播通運株式会社様、中国銀行様から寄付をいただき、寄贈式が行われました。寄付金につきましては、ピザ窯セット一式を購入させていただき、家政科の文部科学省「地域との協働による高等学校教育改革推進事業(プロフェッショナル型)」指定校として、地域との交流活性化のために使わせていただきます。



家政科ブログ

2年生 デザイン画講習会

4月18日(月)被服分野の専門家の西田先生にお越しいただき、2年生でデザイン画講習会をしていただきました。デザイン画を書くのは初めてでしたが、線を引くという基礎からデザイン画を書く時のポイントまで教えていただきました。



【地域協働活動】3年伝統文化

4月20日(水)3年生の伝統文化の授業が始まりました。講師には本校の茶道部でもお世話になっている山下先生に来ていただきます。1回目の今回は茶室の入り方について教えていただきました。



前期家庭クラブ総会

4月22日(金)令和4年度前期家庭クラブ総会を行いました。2年ぶりに全学年が同じ教室に揃い、厳かな雰囲気で開催されました。家庭クラブでは3年目となる地域協働の活動も、これまで以上に積極的に行う予定です。家庭クラブ員として、全員が「一期一会」の気持ちを大切に活動していきます!

